

# Missbrauch: Schon vier Verdachtsfälle

Nächste Anzeige gegen Pädagogen  
in der Penzinger Kindergarten-Affäre.

der Behörde Kritik und den Vorwurf der Vertuschung ein. Eine Kommission der Stadt Wien untersucht jetzt die Vorgänge. „Dieses Gremium muss unbedingt durch unabhängige Personen besetzt werden“, fordert Eltern-Anwalt Johannes Bügler. Der Tatverdächtige wurde nicht suspendiert,

sondern lediglich von der Kinderbetreuung abgezogen und verrichtet seitdem Büroarbeit, bestätigt MA-10-Chefin Daniela Cochlar. Bildungsstadtrat Christoph Wiederkehr verspricht Aufklärung. Am Donnerstagabend waren 130 Familien zu einem Infogespräch eingeladen. Alex Schönherr